

[Rat und Verwaltung](#)

Rat und Verwaltung: Ehe- und Lebenspartner*innen dürfen bald wieder auf die Insel reisen

Beigetragen von JNN am 24. Apr 2020 - 21:41 Uhr

Es wird zum 27. April und zum 04. Mai 2020 Änderungen bei den derzeit geltenden Verordnungen für das Land Niedersachsen geben. Unser Bürgermeister Dr. Tjark Goerges hat nun in einem Schreiben über die Änderungen informiert. Sie finden dieses unter „Weiterlesen“

Sehr geehrte Damen und Herren,

falls von Ihnen noch nicht wahrgenommen, möchte ich Sie auf folgende Änderungen der ab dem 27.04. und 04.05. geltenden Verordnungen für das Land Niedersachsen hinweisen:

Siehe auch <https://www.niedersachsen.de/Coronavirus/vorschriften-der-landesregierung-185856.html>

Ab dem 27. April 2020 ergeben sich zum Teil neue Vorschriften. Denn die Verordnung vom 17. April 2020 wurde mit einer Änderungsverordnung vom 24. April 2020 geändert. Die darin enthaltenen Änderungen treten jedoch zu unterschiedlichen Zeitpunkten in Kraft.

Die folgende Fassung tritt zum 27. April 2020 in Kraft: Niedersächsische Verordnung zum Schutz vor Neuinfektionen mit dem Corona-Virus in der ab 27. April 2020 gültigen Fassung

Hinweis: Die Änderungen zum 27. April 2020 betreffen insbesondere Vorschriften zur Verpflichtung des Tragens einer Mund-Nasen-Bedeckung in bestimmten Alltagssituationen (Einzelhandel, ÖPNV etc.).

Unsere Insel darf dann auch von Ehe- und Lebenspartnern im Sinne des Lebenspartnerschaftsgesetzes, die Ihren Partner mit 1. Wohnsitz auf Juist besuchen möchten, bereist werden. Außerdem dürfen dann Verwandte ersten Grades einer Bewohnerin oder eines Bewohners mit erstem Wohnsitz auf der Insel, soweit zwingende familiäre Gründe vorliegen, die Insel bereisen.

Die folgende Fassung tritt zum 4. Mai 2020 in Kraft: Niedersächsische Verordnung zum Schutz vor Neuinfektionen mit dem Corona-Virus in der ab 4. Mai 2020 gültigen Fassung

Hinweis: Die Änderungen zum 4. Mai 2020 betreffen im Wesentlichen Regelungen zur Präsenzpflcht in Schulen und zur Dienstleistungserbringungen von Frisörinnen und Frisören.

Für weitere Fragen steht Ihnen die zentrale Hotline der Landesregierung zur Verfügung.

Die Niedersächsische Landesregierung stellt für alle Fragen von Bürgerinnen und Bürgern von montags bis freitags von 8 Uhr bis 22 Uhr sowie am Wochenende von 10 bis 20 Uhr eine zentrale Hotline zur Verfügung. Die Hotline ist unter der folgenden Telefonnummer zu erreichen:

0511 120 6000

Diese vom Niedersächsischen Ministerium für Inneres und Sport für die Landesregierung geschaltete Hotline soll allgemeine, direkt verfügbare Informationen zum Coronavirus und seinen Folgen unmittelbar geben, ansonsten aber der Vermittlung zu anderen Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartnern aus verschiedenen Bereichen der Landesregierung dienen.

Gehörlose können ihre Fragen per E-Mail schicken an: gehorerloseninfo.corona@ms.niedersachsen.de

Der Niedersächsische Minister für Inneres und Sport, Boris Pistorius, dazu: „Die Niedersächsische Landesregierung will dem enormen Informationsbedarf der Menschen in unserem Land gut, verständlich und transparent gerecht werden. Unser oberstes Ziel ist es, seriös zu informieren sowie Verunsicherungen und der Verbreitung von Fake-News entgegenzuwirken. Wer auf der zentralen Hotline anruft, erhält Informationen rund um das Coronavirus. Erläutert werden beispielsweise die Maßnahmen zur Umsetzung des Infektionsschutzes und aktuelle Entwicklung rund um die Corona-Pandemie.“ Bei spezifischen Fragestellungen wird an passende Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartner innerhalb der Landesregierung vermittelt.

Zu folgenden Themen sind spezifische Hotlines zu den Folgen der Corona-Epidemie geschaltet:

- Gesundheit: 0511 4505 555 (montags bis freitags von 9 bis 18 Uhr)
- Land- und Ernährungswirtschaft sowie Verbraucherschutz: 0511 120 2000 (montags bis freitags von 9 bis 12 Uhr)
- Wirtschaft und Arbeit: 0511 120 5757 (montags bis freitags von 8 bis 20 Uhr)

Der Landkreis Aurich hat auch ein Bürgertelefon eingerichtet.

Telefon 0 49 41 / 16 - 16 16
Mo.-Do. 08:00 bis 16:00 Uhr
Fr. 08:00 bis 13:00 Uhr

Natürlich können Sie bei dringenden spezifischen „Juister“ Fragen zur Not unsere Polizei oder Ordnungsamt telefonisch erreichen.

Ich bitte um Verständnis, dass wir hier vor Ort nicht immer für jede Frage eine Antwort parat haben, da wir in die Umsetzung nicht immer zeitnah eingebunden werden.

Bleiben Sie gesund.

Mit besten Grüßen aus Juist,
Dr. Tjark Goerges
Bürgermeister und Kurdirektor

Article pictures

